
 

Emanuel Rivero Famá realizó el jueves la apertura de
“Tango por los caminos del vino 2021”

En el marco del ciclo “Tango por los caminos del vino”, el cantante sanrafaelino que brilló
recientemente en el programa televisivo “La Voz Argentina”, Emanuel Rivero Famá (33),
llevó adelante la apertura el jueves por la noche en el Teatro Independencia junto a la
Filarmónica de Mendoza.
El artista expresó en Fm Vos (94.5) que tras su paso por el programa de Telefé, “se han
dado algunas oportunidades estupendas, como esta que llega junto a la orquesta
filarmónica de Mendoza”, de tocar en el teatro Independencia algunos clásicos, en la
apertura del ciclo de “Tangos por los caminos de vino”. “Yo estoy más acostumbrado a
una formación más chica, un trío, un cuarteto, por ahí una típica que son 10 músicos, pero
acá tenés una cantidad de gente tremenda que te acompaña, son 30 o 40 personas que
están bajo la dirección del maestro Lara y acompañándote”, dijo y recordó que el lunes
fue el primer encuentro, el cual “se sentía realmente increíble”.
Por otra parte, para Rivero Famá, ha sido todo un orgullo, un honor y un desafío el estar
nada menos que a cargo de la apertura del espectáculo de nivel provincial. “Hace algunos
años que venía buscando la oportunidad de poder tener participaciones en este ciclo de
Tango por los caminos del vino, nunca me imaginé una apertura, sí por ahí alguna
presentación más ‘tranquila’, quizás en alguna bodega, en un salón, pero se me dio esta
gran oportunidad y me siento dichoso realmente”, manifestó y destacó que el domingo 10
de octubre, se cumplirán 14 años desde que subió por primera vez a un escenario de
manera formal. “En estos 14 años han pasado muchas cosas, una más linda o
interesante que la otra, muchas oportunidades y la verdad es que aquellos que me
conocen saben el transitar que llevo en este recorrido, así que estoy muy contento, es una
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actividad que nunca me propuse, no fue que dije ‘quiero ser tal cosa’, nunca me propuse
‘quiero ser cantante’, pero bueno, se fue dando y por supuesto que en algún momento
fui consciente de que era más que un hobby, ya es un oficio, es una cosa seria y a
medida que fue pasando el tiempo, dije ‘vamos para ese lado’. Creo que no hay nada
más lindo que trabajar de lo que te gusta”, aseguró y recordó que incluso el canto lo ha
llevado a Italia y Alemania, generándole experiencias inolvidables que hoy le dan mayor
seguridad frente al micrófono en ánimos de seguir creciendo en Argentina, e incluso
regresar a países o recorrer otros.
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